

Beitragstabelle - Beamte/-innen - ab 01.01.2026

Besoldungsgruppe	bis 100%	bis 75%	Pensionäre/-innen	bis 50%
A 4	8,90 €	7,80 €	6,20 €	5,30 €
A 5	10,70 €	9,00 €	7,70 €	6,40 €
A 6, A 6 S	11,50 €	9,60 €	8,20 €	7,00 €
A 7	12,00 €	10,30 €	8,50 €	7,40 €
A 8	13,00 €	10,90 €	9,00 €	7,90 €
A 9, A 9 S	14,50 €	12,50 €	10,30 €	8,70 €
A 9 Z	15,20 €	13,10 €	10,70 €	9,10 €
A 10	16,30 €	13,90 €	11,40 €	9,60 €
A 11	18,00 €	15,10 €	12,60 €	10,70 €
A 12	19,40 €	16,50 €	13,70 €	11,60 €
A 13, A 13 S	21,90 €	18,70 €	15,20 €	13,20 €
A 14	23,50 €	19,90 €	16,50 €	14,20 €
A 15	26,20 €	22,10 €	18,30 €	15,80 €
A 16	28,30 €	24,10 €	19,80 €	17,00 €
A 16 Z	29,30 €	24,90 €	20,50 €	17,80 €
B 2	31,30 €	26,60 €	21,90 €	19,00 €
B 3	33,30 €	28,30 €	23,30 €	20,20 €
B 5	37,30 €	31,70 €	26,10 €	22,70 €

Beitragstabelle - Arbeitnehmer/-innen - ab 01.01.2026

Entgeltgruppe	bis 100%	bis 75%	Rentner/-innen	bis 50%
1	6,00 €	5,00 €	4,10 €	3,70 €
2 Ü	6,20 €	5,20 €	4,50 €	3,90 €
2	7,50 €	6,50 €	5,30 €	4,60 €
3	8,80 €	7,40 €	6,40 €	5,40 €
4	10,00 €	8,30 €	7,10 €	6,20 €
5	10,80 €	9,00 €	7,50 €	6,50 €
6	11,40 €	10,00 €	8,30 €	7,10 €
7	11,90 €	10,40 €	8,80 €	7,40 €
8	12,10 €	10,70 €	9,00 €	7,50 €
9a	13,90 €	11,60 €	10,10 €	8,30 €
9b	15,50 €	13,10 €	11,20 €	9,60 €
10	16,90 €	14,50 €	12,00 €	10,60 €
11	18,40 €	15,60 €	13,20 €	11,20 €
12	20,70 €	17,70 €	15,10 €	12,40 €
13	22,20 €	18,70 €	15,90 €	13,40 €
13 Ü	23,00 €	19,40 €	16,60 €	14,20 €
14	24,90 €	21,50 €	18,10 €	15,50 €
15	26,30 €	22,40 €	18,90 €	16,10 €
15 Ü	28,30 €	24,10 €	20,50 €	17,30 €
AT1	31,00 €	26,40 €	22,50 €	19,10 €